



GALP ENERGIA COLABORARÁ CON EUROWAG EN EL SUMINISTRO DE GASÓLEO DE SUS ESTACIONES

- El acuerdo reforzará el negocio de Galp Energia en las zonas de País Vasco y Cataluña
- Eurowag planea seguir ampliando su cobertura en el mercado español de la mano de Galp

Galp Energia ha alcanzado un acuerdo de colaboración con Eurowag, líder europeo en soluciones de pago por carretera. La relación entre ambas compañías supondrá un incremento del volumen de combustible de Galp en País Vasco y Cataluña, así como una ampliación de la cobertura de Eurowag en el mercado español.

Mediante esta alianza, ambas compañías reforzarán su negocio en el norte de la península ibérica. La primera fase de colaboración se realizó el pasado junio. Desde entonces, Eurowag trabaja en el posicionamiento de <u>Gasóleo A</u> en las estaciones de servicio de Irún y Vilamalla. Los resultados están siendo positivos y ante su potencial de crecimiento en el mercado español, la compañía checa no descarta ampliar su relación con otras áreas de negocio de Galp Energia.

De esta manera, la división de Grandes Cuentas e Industria de Galp Energia integrará a Eurowag a partir de ahora en su red de colaboradores. Esta nueva adhesión otorgará un peso específico a este segmento de negocio de Galp Energia. El potencial de compras de producto de la compañía checa alcanza el millón de litros al mes.

Julio Rodrigalvarez Lopez, responsable de la división, afirma: "La colaboración con Eurowag supone una apuesta estratégica para nuestro negocio tanto en el norte de la península ibérica como en la zona de Levante. Estamos muy satisfechos de contar con un partner de prestigio internacional como Eurowag puesto que ambas compañías podemos alcanzar múltiples sinergias en el transporte por carretera."

Sobre Eurowag

Eurowag forma parte de W.A.G. soluciones de pago, a.s. y tiene su sede central en la Republica Checa. Se dedica a comercializar su tarjeta para realizar pagos de servicios relacionados con el transporte de mercancías o pasajeros, así como con el pago combustible, peajes, lavaderos o parkings en países de toda Europa, entre ellos España. Su potencial de compras es de un millón de litros al mes y se trata del mayor emisor independiente de tarjetas de flota en Europa Central y del Este y el número total de dos en términos de cuota de mercado.

Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un grupo integrado multienergía portugués que explora, desarrolla y produce petróleo y gas natural en cuatro continentes. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola. Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi. Para más información: www.galpenergia.com

